新年明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては、希望に満ちた輝かしい新春を、 令和 五年の年頭にあたり宮田地区振興会を代表し謹んで新年のご挨拶を申し上げます。 健やかにお迎えのことと

心からお慶び申し上げます。

格 別 旧年中は、ご多忙の中、 のご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。 宮田 地 区 一振 興会事業や倉岳まちづくり協議会の事業活動

和 四 年度 の総会は新型コロナウ イルス感染拡大防止という観点から

問 異例中ではございましたが、委員出席で役員改選・事 .題点等提起され議決で決定ご承認いただきました。 *業計 画·予算決算等

新しい年になっても当分は今までのような状況が続くのではないかと懸念されます。 日も早く今の状 振 興計画に基づきスタートいたしましたが、新型コロナウイルスの 況 が改善出来ればと願うばかりでございます。 猛 威おさまらず

尚 地 区を目指し、 本年中もまだまだ厳しい中ですが、役員の皆さんを中心に地区民の皆さんのご協 層頂き、 自 まちづくり活動を力強く進めて参ります。 然環境を守り、古き佳き伝統文化を継承 住 み良く安心して暮らせる

おさまり、 い年が皆様にとりましても、自然災害もなく平穏で、 健康で幸多い佳き年でありますよう心からご祈念申し上げます。 新型コロナウイル スも

会長 堀川昭三郎宮田地区振興会